ECONOMIST & JURIST



Redacción



El magistrado de la Sala Segunda del Tribunal Supremo Antonio del Moral, nuevo miembro de la Comisión de Ética Judicial

- La renovación parcial de la Comisión se completa con la incorporación de la magistrada María José Rivas Velasco y del juez Francisco Javier Parra Iglesias
- La Comisión Permanente ha proclamado hoy los resultados de las elecciones, en las que han participado 966 jueces y magistrados

Madrid, 18 de julio de 2020.-

La Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial ha proclamado hoy los resultados de las elecciones celebradas para designar a tres nuevos miembros judiciales de la Comisión de Ética Judicial. Se trata del magistrado de la Sala Segunda del Tribunal Supremo Antonio del Moral , de la magistrada María José Rivas Velasco, titular del Juzgado de Primera Instancia número 14 de Granada, y del juez Francisco Javier Parra Iglesias, titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Ayamonte, pertenecientes a las categorías de magistrado del Tribunal Supremo, magistrado y juez, respectivamente. Son los tres candidatos que mayor número de votos han obtenido.

El p ...

